

## 法科大学院学生用ロッカーの更新について

法学政治学系総合教育棟（ガラス棟）には、法科大学院の学生用のロッカーが設置されていますが、経年の使用により老朽化している部分もあり、また、鍵の管理に関するトラブルも少なからず発生しておりました。そのため、法科大学院創立 20 周年記念事業の一環として、ダイヤルキー型のロッカーに更新することとし、2025 年 3 月に更新工事を完了いたしました。2025 年 4 月から供用を開始する予定です。

ロッカーの更新費用につきましては、法科大学院 20 周年記念の寄附金を充当いただきましたが、とりわけ修了生の重松英様（既修 5 期・2009 年度修了）からは多大なご支援を頂戴いたしました。3 月 28 日には、重松様をお招きして、新設されたロッカーや記念寄附のご芳名の銘板をご覧いただき、関係教員から謝意をお伝えいたしました。重松様はじめご寄附を頂戴した皆様方には、改めて心からの御礼を申し上げます。

皆様から頂戴したご厚志は、法科大学院生の教育環境の充実のために有り難く活用させていただきます。20 周年記念の寄附は、2025 年 12 月まで受け付けておりますので、引き続きご支援を賜れますと幸いに存じます。



重松 英様（法科大学院のロッカールームにて）



ご芳名の銘板前で宍戸常寿教授・橋爪隆教授と



法学部長室にて山本隆司研究科長と